

たんぽぽ



熊野第三小学校
1年生学年通信
R5. 1. 30
No. 22

ふゆみつけ みんなでしたよ!

毎日寒い日が続きますが、子供たちは、元気に外に出て遊んでいます。寒さを吹き飛ばし冬を楽しんでいます。グラウンドいっぱいの雪を見て、子どもたちは大興奮!早速、冬見つけに出かけました。どんなものが見つかったのかご紹介いたします。



はなのこおり!
きれい〜。



こおりができてる
よ!おおきいな!



ゆきだるまだ!
だれが つくった
のかな?

はっぱにも
つららがあるよ!



つららを
みつけたよ!



おしらせとおねがい!

持久走記録会について

2月10日(金)4校時(11:25~12:10)に、低学年の持久走記録会を行います。運動場の小さなトラック1周と大きなトラック2周(約1km)を走ります。応援に来られる方は、学校まで徒歩でおいでください。

体育の授業でも持久走の練習を行います。連絡ノートに貼っている「持久走カード」への記入・サインをよろしくおねがいいたします。予備日2月13日(月)の5校時(13:45~14:20)です。



参観日について

今年度最後の参観日・懇談会は、2月22日(水)(13時45分~)です。入学して1年間、子供たちはいろいろなことができるようになりました。生活科の学習として「できるようになったこと発表会」を開き、自分たちの成長したことを披露する予定です。

もうすぐ 節分!



2月といえば節分。新しい春を迎える前に、豆をまいて邪気を払う行事です。1年生も心の中に「ねぼうおに」「おこりんぼおに」「なきむしおに」……いろいろな鬼が隠れているかも?心の鬼を追っ払おう!「おには〜そと!ふくは〜うち!」

元気に過ごしましょう!

気温の変化が大きい時期です。学校では手洗い・うがいの声かけをしておりますが、ご家庭でも体調管理に気を付け、十分な睡眠と栄養を取るようお願いいたします。